
Pièces 4 Pièces

Superficie 109 m²

Référence A799

Prix 728 000 €

St-Jean-de-Luz
Appartement à vendre (64500)
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À  quelques  minutes  seulement  des  commodités,  proche  du  centre  de

Saint-Jean-de-Luz,  en  rez-de-jardin  d'une  petite  copropriété,  entre  maison  et

appartement,  une  rénovation  de  qualité  de  108,49  m².Cet  appartement  se

compose d'une entrée avec placard, une buanderie, un séjour avec cuisine ouverte

aménagée et équipée donnant sur une terrasse couverte à l'abri des regards.Dans

l'espace  nuit,  deux  chambres  avec  placards  dont  une  avec  un  accès  direct  au

jardin,  une  suite  parentale  avec  salle  de  douche  et  une  pièce  faisant  office  de

bureau.Une place de parking privative dans l'enceinte de la ...

Just a few minutes from amenities, close to the center of ??Saint-Jean-de-Luz, on

the garden level of a small condominium, between house and apartment, a quality

renovation of 108.49 m².This apartment has an entrance with cupboard, a laundry

room, a living room with fitted and equipped open kitchen opening onto a covered

terrace hidden from view.In the sleeping area, two bedrooms with cupboards, one

with direct access to the garden, a master suite with bathroom and a room used as

an office.A private parking space within the property completes this property.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence
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